

revistaverano

## Luc Besson vuelve al 'thriller'

El francés dirige a Scarlett Johansson en 'Lucy' **PÁGINA 40**



## No habrá 23 equipos en Segunda División

El presidente del Murcia dice que la federación le da la razón **PÁGINA 49**



## Plata europea para Mireia Belmonte

La nadadora logra su segunda medalla, en 400 estilos **PÁGINA 52**



Manifestantes protestan en Ferguson por la muerte a tiros de Michael Brown a manos de un policía. / C. R. (AP)

# La tensión racial crece ante la impotencia de Obama

## Misuri despliega la Guardia Nacional en Ferguson

MARC BASSETS  
Ferguson

Los sucesos en Ferguson (Misuri), donde la muerte de un negro desarmado a tiros por un policía blanco ha desatado protestas, violencia e intimidación policial, han

convertido la tensión racial en un problema de primer orden para Barack Obama, casi siete años después de su llegada a la Casa Blanca. Que Ferguson, junto a la primera intervención militar en Irak desde la retirada de 2011, haya monopolizado la atención del

presidente durante su veraneo en Massachusetts da idea de la gravedad de la crisis. Tal es la tensión, que el gobernador de Misuri, Jay Nixon, ordenó en la madrugada del domingo el despliegue de la Guardia Nacional para contener los disturbios. **PÁGINAS 2 Y 3**

# Los padres de Fátima anhelan su regreso

## No pudieron subir a la balsa del bebé, que cruzó el Estrecho con otros inmigrantes

JOSÉ PRECEDO, Madrid

John Mendi dejó a Fátima, su bebé de 11 meses, en una balsa el pasado lunes cuando escapaba junto a su mujer, Corpa Diop, de la gendarmería marroquí en una playa de Tánger. La niña llegó a cruzar el estrecho durante el mayor aluvión de pa-

teras que se recuerda en las costas de Cádiz. Los padres, no. Hoy, en Tánger, anhelan el regreso de su hija, acogida por una familia española en Andalucía. Mendi exhibe un golpe en el ojo como prueba del forcejeo con los agentes marroquíes y de que el abandono de su bebé no fue premeditado. **PÁGINA 14**

# El Congreso de los Diputados debatirá sobre la fortuna oculta de los Pujol

## Aumenta la presión sobre CiU para que rompa su pacto legislativo con Esquerra

El escándalo sobre la fortuna que el expresidente de la Generalitat Jordi Pujol mantuvo oculta durante más de tres décadas en paraísos fiscales será debatido a finales de septiembre en la Diputación Permanente del Congreso a iniciativa del PSOE. La formación solicitó ayer la comparecencia del ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, para que aclare si algún miembro de la familia del exdirigente nacionalista se acogió a la amnistía fiscal del Gobierno, cuánto dinero se regularizó y si, como consecuencia de ello, la Agencia Tributaria abrió una investigación sobre el origen de esos fondos. El PP deberá decidir si permite la comparecencia de Montoro para dar explicaciones sobre el asunto.

En Barcelona, el líder de los socialistas catalanes, Miquel Iceta, advirtió ayer al presidente de la Generalitat, Artur Mas, de que la insistencia de su socio de Gobierno, Esquerra Republicana de Catalunya (ERC), en defender la consulta soberanista al margen de lo que determine el Tribunal Constitucional conduce al "desastre" y le instó a que rectificara "una política equivocada". Desde Convergència i Unió se optó por desoír el desafío de ERC de desobedecer al alto tribunal. Los cua-

tro presidentes de las Diputaciones catalanas insistieron en que el referéndum se celebraría el 9 de noviembre, como viene insistiendo Mas. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

# Susana Díaz critica que Mas y Rajoy traten la financiación de forma bilateral

La presidenta de Andalucía, Susana Díaz, criticó que el Gobierno pueda estar negociando solo con Cataluña un nuevo modelo de financiación. A nueve meses de las elecciones autonómicas, el PSOE considera que el Ejecutivo de Rajoy ha optado por un acuerdo exclusivo y bilateral con Mas, incumpliendo el programa electoral del PP, la ley en vigor y el compromiso de la última conferencia de presidentes autonómicos. Díaz habló de un "diálogo bilateral", cuya "moneda de cambio o factura la paguemos algunos y, entre otros, los andaluces". **PÁGINA 12**

# La OMS pide más controles en las fronteras de los países afectados por el ébola

La Organización Mundial de la Salud aconsejó ayer a los tres países más afectados por el ébola —Guinea-Conakry, Liberia y Sierra Leona—, que sometieran a todos los viajeros a controles en aeropuertos, puertos o pasos fronterizos. Si presentan síntomas de padecer el virus, pide que se les prohíba salir. **PÁGINAS 32 Y 33**

HIPOTECA NARANJA.  
LA PRIMERA PIEDRA  
DE ALGO MEJOR.

Sin comisiones.

Sin tipo inicial más alto el primer año.

Sin cláusula suelo.

901 020 901  
www.ingdirect.es  
Y en tu oficina

ING DIRECT  
People in Progress

ING BANK, N.V. Sucursal en España está adherido al Sistema de Garantía de Depósitos Alemán. Severo Ochoa 2, 28032 Las Rozas (Madrid)